

一月&二月号

# よろこび便り



今年のおせち料理は、過去のメニューの中から人気が高かったものを選びすぎた“ええとこどり”の品ぞろえとさせていただきました。

松茸ご飯、柚子窯、鰯の照り焼き、出汁巻き玉子、数の子、栗金団、煮しめ、黒豆など十種類以上入った豪華なものとなりました。

**2022年おせち料理**

ど〜ん

本年も年の初めは恒例行事となっております「新年祝賀会」が開催されました。しかしながら、依然として、新型コロナウイルスの流行が治まらない状況下であるため、昨年同様に施設近隣にある綱敷天神社への初詣は中止とさせて頂きました。

そこで、職員が作成したミニ賽銭箱とミニ鳥居を使って、それを簡易的な神社に見立てて、入居者の皆様には施設内に居たままでも初詣気分を味わって頂くことが出来る様に工夫いたしました。



令和三年十二月二十日(月)に行われたクリスマス会についてご報告させていただきます。

クリスマス会は一年を締めくくる最後の大きな行事。

今年度も家族会による協賛のもと、職員が扮したサンタクロースとトナカイが入居者の皆様お一人お一人のもとを訪れてクリスマスプレゼントをお配りいたしました。

プレゼントの内容は千差万別。衣類やぬいぐるみ、珈琲等の嗜好品、塗り絵やお気に入りのシヤンブーなど様々で、個々の入居者のご希望を事前に担当介護士が確認してご用意いたしました。

そして、今回のクリスマスケーキは大阪市北区中崎町にある「太陽の塔洋菓子店」さんのケーキを十二月二十四日(金)のクリスマススイブにご提供させて頂きました。



江戸時代から続く風習で、一年のうちで最も日照時間が短くなる冬至の日に入ると、邪気を払うことが出来ると言われている「ゆず風呂」を今年度も開催いたしました。



北野よろこび苑において、行事風呂として開催しているのは、今回の「ゆず風呂」の他にも「薔薇風呂」と「菖蒲湯」があります。どの行事風呂においても毎年開催の度に入居者の皆様にはご好評を頂いております。

今年度の「ゆず風呂」も、柑橘系である柚子独特の爽やかな香りが湯気に乗って浴室全体に漂い、入居者の皆様に癒してくれました。